

## **1.015.507.000.000 euros: esto es lo que debe el sector público**

Escrito por asepro - 06/02/2013 10:38

---

La cifra es apabullante: 1.015.507.000.000 euros. O lo que es lo mismo, algo más de un billón de euros. Esa es la cantidad que adeuda actualmente el sector público, según las últimas cifras oficiales.

Lo singular no es sólo el volumen -es la primera vez que supera la barrera del billón de euros-, sino su evolución. Al comenzar la crisis económica (2007), los pasivos en circulación del conjunto de las Administraciones Públicas se situaban en 503.906 millones; es decir, la mitad que en el tercer trimestre de 2012.

<http://www.elconfidencial.com/archivos/ec/2013020540sanchez1.jpg>

Fuente: elconfidencial

---

=====